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QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA SETIMA LEGISLATURA – ATA Nº 

01/2020/AP/MF – EDITAL Nº 001/2020 – AP-RGMS-MGS-RDQA - REALIZAÇÃO 

DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DO RMGS – MGS PRIMEIRO 

QUADRIMESTRE DE 2020 E RDQA DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2020 DA 

SAÚDE DO MUNICÍPIO DE CANGUÇU/RS 

No dia 09(nove) de julho do ano de dois mil e vinte, às dez horas, na Sala de 

Sessões Deputado Joaquim de Deus Nunes da Câmara Municipal de Vereadores de 

Canguçu, Estado do Rio Grande do Sul, teve início a presente audiência pública, 

com objetivo de apresentação pública do Relatório Municipal de Gestão em Saúde – 

RGMS – Primeiro Quadrimestre/2020; e Relatório Detalhado do Quadrimestre 

Anterior – RDQA – Primeiro Quadrimestre/2020 em atendimento ao disposto na Lei 

Complementar 101 e 141. Aberta a reunião pelo vereador Cristiano Aguiar Dias, 

presidente da Comissão da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, 

Planejamento, Fiscalização e Controle, em conformidade com disposto na 

Resolução Nº 034/2008, informou que a audiência pública está sendo realizada on 

line, devido as restrições impostas pelo distanciamento social, decorrente da COVID 

19 e a situação do município e região pela bandeira vermelha conforme deliberação 

do governo estadual, sendo a audiência aberta a conexão e a participação dos 

demais vereadores e, que o relatório físico esta disponível na casa, disponível para 

vistas e foi dada ciência ao plenário na sessão ordinária do dia seis de julho de dois 

mil e vinte, ressaltou que já estando conectado Secretário Municipal da Saúde 

Eliezer Jorge Timm e servidora Josiane Pereira de Souza , colocando inicialmente a 

palavra a disposição dos representantes do executivo para as explanações iniciais. 

Secretário Eliezer agradeceu a Câmara e aos vereadores, colocando-se a 

disposição e solicitou a servidora Josiane que realizasse as explanações iniciais 

sobre o relatório. Josi fez um relato das atividades e investimentos realizados no 

período. Na sequência Cristiano questionou a questão da COVID. Eliezer ressaltou 

que houveram aumento de gastos decorrente da pandemia especialmente na 

aquisição de EPIs, os quais, tiveram majorados significativamente seus valores, no 

entanto estão sendo respeitadas as normas de segurança com a finalidade de 

preservar a saúde dos servidores. Cristiano: devido a falta de novos 

questionamentos disponibilizou a palavra ao Secretário. Eliezer reiterou os esforços 

do município no combate a COVID, colocando-se à disposição dos vereadores para 

eventuais questionamentos futuros que poderão ser encaminhados a secretaria, 

agradecendo a Câmara. Nada mais havendo presidente declarou encerrada a 

presente audiência pública, sendo que eu Nilso Pinz – oficial 

legislativo___________ lavrei a apresente ata, a qual depois de aprovada será 

assinada pelo presidente, sendo que a presente gravação ficará disponível nos 

meios eletrônicos.######### 

 

 

 

    CRISTIANO AGUIAR DIAS 
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Presidente da Comissão da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, 

Planejamento, Fiscalização e Controle 


